

Polsek Tanjung Mutiara Berikan Bantuan Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

Dina Syafitri - [AGAM.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 29, 2023 - 21:52



Agam- Polsek Tanjung Mutiara jajaran Polres Agam melaksanakan kegiatan kemanusiaan untuk negeri. Dengan bentuk pemberian bantuan berupa paket sembako kepada masyarakat kurang mampu yang ada di wilayah hukum Polsek Tanjung Mutiara. (29/3/23).



Kegiatan kemanusiaan untuk negeri yang dilaksanakan oleh Polsek Tanjung Mutiara ini, bertujuan untuk berbagi rasa kebahagiaan dan berbagi rezeki dengan masyarakat yang kurang beruntung.

Untuk kegiatan tersebut, Polsek Tanjung Mutiara telah menyiapkan paket sembako yang berisi beras dan telur ayam. Dan siap untuk dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan.



Kapolsek Tanjung Mutiara Iptu Nofriandy. SH sebagai ketua pelaksana kegiatan menyampaikan "Kegiatan ini merupakan bentuk rasa syukur kami kepada Allah SWT, dengan berbagi kebahagiaan dan rezeki bersama warga yang kurang beruntung".

"Pada kegiatan ini, kita telah siapkan paket sembako untuk masyarakat yang kurang mampu yang nantinya akan didistribusikan secara langsung dari pintu ke pintu melalui Bhabinkamtibmas kami yang ada di nagari - nagari".

"agar paket sembako yang kita siapkan ini tepat sasaran, Bhabinkamtibmas kami juga sudah melakukan pendataan sebelumnya.

lebih lanjut Iptu Nofriandy juga menyampaikan "Dengan segala keterbatasan kami saat ini, tentu tidak semua warga dapat menerima bantuan ini, Namun kami akan terus berusaha untuk meningkatkan pelayanan kami kedepannya".

"Mudah mudahan dengan kegiatan ini, Hubungan silaturahmi insan Bhayangkara dengan masyarakat di kec. Tanjung Mutiara semakin terjalin dengan baik".



Dalam kegiatan kegiatan penyaluran bantuan kemanusiaan untuk negeri tersebut Kapolsek Tanjung Mutiara dibantu oleh Waka Polsek Iptu Aldy.k,S.E,M.M, Kanit Binmas Aiptu Afrial, Bhabinkamtibmas Nagari Tiku Selatan Bripka Romi Wahyuni dan Bhabinkamtibmas Tiku V Jorong Bripka Roby Zulfianus,S.H.

(Berry)